

Große Spenden für Göppinger Kinderklinik und Faurndauer Hospiz

Kreis Göppingen. Die Göppinger Panorama-Kirche ging an Heiligabend ungewöhnliche Wege. Kurzerhand wurde die Stadthalle angemietet, um allen Gästen einen festlichen Gottesdienst mit ausreichend Abstand und entsprechend der aktuellen Coronaverordnungen bieten zu können. „Dass dabei auch eine beeindruckende Geldspende in Höhe von über 3300 Euro eingesammelt werden konnte, die einem sozialen Projekt zu Gute kommt, ist einer der positiven Nebeneffekte, die dieser außergewöhnliche Gottesdienst mit sich brachte“, sagt Arno Krauss, Leitender Pastor



FOTO: PRIVAT

Pastor Arno Krauss beim Gottesdienst in der Stadthalle.

der Panorama-Kirche Göppingen. „Uns als Kirche ist es wichtig, dass unsere Worte nicht nur leeres Papageiengeplapper bleiben, sondern dass auch Taten folgen.“ In diesem Jahr hat sich die Gemeinde für die Unterstützung des Fördervereins der Kinderklinik und des SPZ Göppingen der Alb-Fils-Kliniken entschieden. Umrahmt von christlicher Popmusik und festlichen weihnachtlichen Klängen hatte es bei dem Gottesdienst in der Stadthalle neben einem geistlichen Impuls noch ein kleines Anspiel gegeben. Parallel dazu bastelten die anwesenden Kinder während des Got-

tesdienstes für die kranken Kinder, die über die Feiertage im Krankenhaus bleiben müssen.

Eine große Überraschung gab es bereits vor Weihnachten für Marta Alfia, Leiterin des Hospizes in Faurndau. Tina Nordhaus von der Landmetzgerei Fauser & Gözl aus Zell u.A. schrieb ihr, dass sie mit ihrem Bruder Benny Gözl eine Spende über 1000 Euro aus der Aktion „Essen für den guten Zweck“ für das Hospiz vorbei bringen werde. Gesagt, getan. Benny Gözl berichtete, dass neben der Spende an das Hospiz auch die Hochwasseropfer im Ahrtal eine Zuwendung erhalten.